



# Herzlichkeit ist Trumpf!

## Gemeinsam geht's

Im Rahmen der Engagementtage wurde von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadt Villach wieder fleißig angepackt! „Schöner Wohnen am Lukasweg“ sowie „Sieh' mal Mama... das bin ICH!“ waren im Juni 2019 unsere Projektthemen.

Wie schön es sich anfühlt, für Andere Gutes zu tun, haben im Rahmen der Engagementtage 2019 wieder 12 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Magistrates der Stadt Villach erleben dürfen. Als Teamprojekt wurde im Garten des Betreuten Wohnens am Lukasweg gezupft, umgestochen und gepflanzt. Als Highlight wurde gemeinsam gekocht und noch schöne Stunden verbracht. Die Freundschaften, die hier entstanden sind, die halten – das ist sicher! Als weiteres Highlight für die jungen Bewohner wurden Fotos von ihnen für ihre Familien gemacht. So können sie zeigen, dass es ihnen gut geht und wie gut sie sich entwickelt haben.

